

Fuente: Tiempo Sur

Fecha: 15 de octubre de 2011

Título: Arrancó la iniciativa “Mujeres y madres promoviendo la lactancia”

Link: <http://www.tiemposur.com.ar/nota/30517-arranc%C3%B3-la-iniciativa-mujeres-y-madres-promoviendo-la-lactancia>

Arrancó la iniciativa “Mujeres y madres promoviendo la lactancia”



09:52 - El objeto es crear conciencia sobre la importancia de amamantar.



En el Hospital Regional se llevó a cabo esta iniciativa, lanzada por la organización no gubernamental, que busca concientizar sobre la importancia de la lactancia materna prolongada. Se anunció que el próximo jueves se replicará la actividad en el Barrio 240.

Una relevante actividad se llevó a cabo este miércoles que pasó en las instalaciones del auditorio del Hospital Regional de la ciudad, ya que Zonta Internacional delegación Río Gallegos encabezó el taller “Importancia de la lactancia materna prolongada y sus beneficios”, destinado a madres y profesionales de la salud.

El encuentro se realizó a las 14:00 con la participación de los referentes del Comité de Lactancia del nosocomio local y las referentes de esta organización no gubernamental con asiento en la localidad.

Al respecto, Mónica Kuney, presidenta de la filial Río Gallegos de Zonta Internacional, le comentó a TiempoSur que en el marco del proyecto “Mujeres y madres promoviendo la lactancia materna”, se puso en marcha esta iniciativa, la cual se ideó tiempo atrás y que la organización presentó en un concurso que lanzó Petrobrás, siendo una de las ganadoras. Kuney contó que “estamos llevando a cabo esta actividad, y por eso en la jornada del miércoles a las 14:00 en las instalaciones del Hospital Regional hicimos el taller orientado a profesionales de la salud sobre la importancia de la lactancia materna prolongada y los beneficios que esto conlleva”.

Remarcó que la propuesta contó con un importante número de asistentes, lo que demuestra el compromiso que se está generando en torno de la lactancia.

Concientización- Por otro lado, la referente de Zonta local expuso que la organización “Mujeres preventoras” se ha sumado a la iniciativa, por lo que el próximo jueves 20 a las 15:00 se realizará un encuentro en el Barrio 240 en la sede de esta agrupación “y vamos a trabajar con las mamás y futuras mamás del barrio que estén interesadas en ser promotoras de la lactancia materna”.

Recolección y conserva- A la entrevistada también se le consultó sobre si hubo avances en el proyecto de creación de un Banco de Lactancia en la localidad, por lo que Kuney expuso que “la idea es poder lograr que Río Gallegos tenga un banco de leche materna, pero esto lleva algunas cuestiones que no dependen sólo de Zonta, sino de una tarea institucional del mismo hospital para poder tener este banco el día de mañana”. Asimismo agregó, “lo estamos charlando para decir con mucho agrado y orgullo que Río Gallegos pueda tener este banco de leche, pero repito, lleva su tiempo y no podemos plantear aún que se concrete”.

Corazón azul- Finalmente comentó que días atrás se realizó el encuentro regional de Zonta, donde las presidentas de los clubes de Uruguay, Chile y Argentina se reunieron para comentar las actividades que realizaron durante todo el año. Puntualmente se debatió sobre la trata de personas dijo, añadiendo que “como organización no gubernamental podemos hacer un gran aporte contra este flagelo en nuestros lugares. Si bien desde Zonta Río Gallegos estamos trabajando fuertemente con esta temática, por ejemplo con el lanzamiento del programa corazón azul, los otros clubes de la región no lo estaban realizando y les pareció importantísimo esto, por lo que se adoptará en los clubes de la región”, concluyó.